

Info zu Schach



Das Schach kommt aus dem persischen Königreich. In Persien nannte man es „S`chah“ (königliches Spiel). Es stammt aus der Zeit der Hochblüte des Zweistromlandes zwischen Euphrat und Tigris (heute: Iran, Irak).

Der Erfinder des Schachs



Das Schachspiel erfand ein Bauer aus Persien. Der König fand das Spiel so gut, dass er dem Bauern einen Wunsch erfüllte. Der Bauer sagte: „Ich hätte gerne auf dem 1. Feld ein Weizenkorn und auf dem nächsten Feld das Doppelte (das Schachbrett hat 64 Felder). Nach einer Weile merkten sie, dass es gar nicht so viele Weizenkörner gab, wie sie brauchten.

In einen Transporter passen 176‘800‘000 Weizenkörner hinein. Um das zu liefern, braucht man 104 Mrd. Transporter. Die Strecke wäre dann etwa 793 Mio. km lang. Der Erdumfang der Erde ist 40‘000 km. Um das Weizenkorn zu liefern, müsste man 20‘000 Erdumrundungen machen. Am Schluss hätte man 922 Mrd. Tonnen Weizenkorn.

Text und Fotos: Melk Christen